

## Erfahrungsberichte mit dem Klangbett in der TIW Therapeutisch Intensives Wohnen GmbH in Zossen

### Herr G., Rentner, 68 Jahre:

- hatte das Stück „Der Weg zu mir“ gewählt
- fühlte sich nach der Anwendung sehr gut
- ist seit 5 Jahren Rentner und kommt nicht zur Ruhe
- nachts steht er mehrmals auf zum Toilettengang und mit innerer Unruhe
- er schläft seit dem Rentnereintritt keine Nacht durch
- nach dem Klangbett hat er bis 5.00 Uhr ohne Unterbrechung durchgeschlafen
- die Ehefrau war sehr unruhig und konnte selbst diese Nacht nicht schlafen, weil sie immer wieder nach ihm gesehen hat – er hat sich nicht bewegt und ruhig geschlafen

### Frau G., Rentnerin, 68 Jahre

- hat einen Erfahrungsbericht zum Klangbett bei Facebook gepostet
- siehe Bericht „Transformation“

### Frau J., 30 Jahre

- hat sehr viele Erkrankungen multimorbid
- Bluthochdruck mit Ödemeinlagerungen am gesamten Körper, Hirndruck blutdruckabhängig, Sehnenscheidenentzündung am rechten Unterarm
- Nutzung des Klangbettes „Transformation“
- Information zu den Ölen von Young Living
- nutzt den Roll-on Deep Relief
- trägt nach 1,5 Wochen keine Schiene mehr am rechten Unterarm gegen die Sehnenscheidenentzündung

### Herr G., Rentner, 80 Jahre

- Parkinsonerkrankung mit stark ausgeprägtem Tremor
- fand die Klangbettanwendung sehr entspannend
- hatte noch bis zum nächstfolgenden Nachmittag keinen Tremor mehr
- hat aber einen sehr angespannten Termin wahrgenommen (vermutlich hätte die Ruhe sonst länger vorgehalten)

### Frau W., Rentnerin, 77 Jahre

- „Transformation“
- hatte während der Anwendung Kribbeln in den Händen und Beinen bei bekannter Arthrose und Ödemen
- nach Beendigung hörte das Kribbeln wieder auf

### Frau H., Altenpflegerin, 35 Jahre

- hat sich bei der Gartenarbeit im Rücken verhoven
- starke Schmerzen nur mit Schmerzmitteln zu kontrollieren
- war beim Orthopäden zum „Einrenken“, danach wurde es noch schlimmer
- MRT war ohne Befund
- kam nach 14 Tagen zur Klangbettanwendung
- „Der Weg zu mir“
- lag sehr unruhig auf dem Bett, kam nicht zur Ruhe, konnte die Augen nicht so richtig schließen, war unbequem und wusste nicht, wie sie liegen sollte vor Schmerzen
- Rückenschmerzen waren nach der Klangbettanwendung genauso vorhanden
- am nächsten Morgen ging sie zur Toilette und kochte sich einen Kaffee, da bemerkte sie, dass sie schmerzfrei war
- nahm seitdem keine Medikamente mehr, war aber noch eine Woche krankgeschrieben

### Frau K., selbständig, 46 Jahre

- klagte über starke Rückenschmerzen seit über einem halben Jahr
- war beim Orthopäden zum „Einrenken“ und zum MRT
- kein Bandscheibenvorfall
- nahm durchgehend Schmerzmittel
- kann seit einem halben Jahr nachts nicht durchschlafen
- kann keinen Sport betreiben
- krabbelte unter Schmerzen auf das Klangbett
- „Der Weg zu mir“
- danach waren die Rückenschmerzen komplett weg
- sie konnte die Arme zu Gymnastikübungen nach oben nehmen und sich dehnen
- war selbst total überrascht
- ist bis heute schmerzfrei

### Frau L., Altenpflegerin, 45 Jahre

- wurde kurz vorher die Gallenblase entfernt mit schweren Komplikationen der Pankreas und des Zwölffingerdarms
- hatte Gallensteine und eine Entzündung der Gallengänge
- kam 14 Tage nach schwerer Operation zur Klangbettanwendung
- hatte starke Schmerzen im Oberbauch, während der Anwendung sind die Schmerzen nach rechts und links verfliegen
- seitdem ist sie schmerzfrei und nahm keine Schmerzmedikamente mehr
- ist noch öfter auf das Klangbett gekommen

### Frau D., selbständig, 45 Jahre

- war sehr stark gestresst
- hatte oft Magenschmerzen, vorrangig in der Nacht
- „Indianer 1“
- während der Klangbettanwendung war sie sehr unruhig, hatte kalte Füße und kalte Hände und mehrmals einen Kälteschauer über den gesamten Körper
- wollte mehrmals aufstehen, weil das Erlebnis unangenehm war
- fühlte sich noch gehetzter
- zu Hause auf der Couch und nachts im Bett hatte sie mehrmals diese Kälteschauer und kalte Füße
- am nächsten Tag war sie sehr müde
- eine Kollegin sprach sie an, sie sehe müde aus aber „gütig“
- seitdem war das gestresste und gehetzte Gefühl weg
- konnte den Stressauslöser ausschalten oder ihm ruhiger begegnen

### Frau F., selbständig, 59 Jahre

- „Transformation“
- während der Klangbettanwendung kalte Füße, Gurgeln und Gluckern im Bauch
- danach hat sie sehr viel Urin ausgeschieden

### Frau G., Angestellte, 34 Jahre

- „Ladys Seelenreise“
- spürte bei der Klangbettanwendung eine körperliche Schwere und Zuckungen einzelner Muskelgruppen
- es fiel ihr schwer, nach der Anwendung aufzustehen
- fühlte sich am nächsten Tag befreit und wohl